
令和６年度 第２回 鈴鹿市立千代崎中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年６月１０日（月）  １５：００～１６：００ 

２ 場 所  図書室 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

【学校長】 
・体育祭、中間テスト、３年生の修学旅行と生徒・職員とも忙しい毎日を過ごしまし

た。どの行事も無事に終えることができました。日常では２件の交通事故がありま

したが、命に別状はなかったことが不幸中の幸いでした。今後とも皆様の御協力を

得て、全生徒が安全・安心に過ごすことができるよう御理解・御協力を引き続きお

願いします。 
【委員長】 
・交通事故については、この地域は自治会等協力的で日頃から子どもたちの見守りを

してもらっており、学校は子どもたちに安全安心に登校できるよう指導し、また、

家庭では子どもに話をしていくことで、三者が協力していける関係をこれからも築

いていくことがとても大切である。 
４ 概要 体育祭等の行事報告 

 ・体育祭、修学旅行、海岸清掃や今回の交通事故現場について写真を使用いながらそ

れぞれスライドや通信で、取組の様子を説明した。 

５ 委員の意見等 

・体育祭の日程について、例えば文化祭と体育祭を交換することはできないか。 
→市の音楽会が１１月にあるため、文化祭との日程変更は難しい。 

・通学路等の道路については、地域や自治会でも各団体に協力を依頼するなど地域で

できる対応を講じている。 
・体育祭の日程については、暑さ等を考慮するとこの時期が妥当だと考えられるので

当面はこの時期の開催で良いのではないか。 
・学校から離れたところでは、ヘルメットをかぶっていない子もいるので見かけると

注意をしている。 
・まちづくり協議会で保育園の移転の話題が出てきたが、千代崎中学校の校舎改修に

ついてはどうなっているのか。地域としては、建設検討委員会を設置していくこと

も考えている。 
 →調整中と聞いており、今後も市の動向も注視し、何か進展があれば報告してい

く。 
６ ＣＳアドバイザー講評 

 ・スライドでの説明は、話だけでは分からない部分がよくわかってとてもありがた

い。交通事故防止の取組は、この地域はとても協力的で日頃から見守りを行ってお

り、学校もヒヤッとする場所を掲示したり、子どもに注意喚起したり、指導を行っ

ている。また、家庭でもヘルメットのかぶることの大切さ等の話をし、地域、家

庭、学校の三者が協働していくことがとても大事になってくる。三者が協働してい

くことで中学生の安全への意識を高めていくことができる。 


